
多劳 者 理 应 多 得

西北

一棉 劳动 模范好风光

本报 讯 在 西 北 国 棉
一厂 ，当 劳动模 范就意味
着多 劳 多得 ，日 子过得比
别人好 。原因 是该厂实行
计件 工 资 制 。

有梭 织 布 车 间 省 劳
模、十 大 杰 出 工 人 宋 桂
萍，在 鬼 见 愁 似 的 边 岗
上，抢 困 难 送 方 便 达 8
年，除 了 一 些荣 誉 外 ，每 月 损失100多 元 的
奖金 。如 今 搞 计 件 工 资 ，她 每 月 可 得 近 千
元，比 原 来 高 出200多 元 ，比 全 厂 平均 工 资
高40%以 上 。陕西 省技 术能 手 王 君 ，操 作比

武时在西北五 省都有 了 名 气 ，可 因 为年轻 ，
过去 干 得再 多 也 只 能 拿600多 元 ，如 今 多 劳
者多 得 ，她每 月 收入800多 元 ，有时还上900
元。有 知 识 、技 能 好 的 可 以 多 得 ，兢 兢 业

业，一丝 不苟的 工 人 同 样可 以增收 ，
有梭一 上轴 工 曾一 月 拿到1034元 ，几
乎是原 来工 资 的 两倍 。喷织 车间侯建
英，在 没 人愿 干的捷 克机上抢困 难 ，
虽然 风格 高 但换不来收入 ，执行计件
工资 后她一 月 的奖 金相 当 于过 去一年
的总和 。

多劳 者 多 得 ，使西北 一 棉 的职 工

再也 不埋怨 ：在 国 企干 活没劲 了 ！在有梭织
布车间 ，以 往总 是嫌 人少 ，搞计件后人 员减
了近 百 人 ，各项指标却蒸蒸而上 。如今 ，这
个厂 的 职 工 总 数 从 原 来 近 7000人 减 为6000
人，但 各项指标则 屡 创新高 ，梭织效 率达 到
92%，出 口 合格 率达97.5%，细纱 日 产突 破
30吨 ，企业效 益 由 此 也 天天 向 上 ，仅 一 季度
就实 现 利 税 上 千 万 元 ，比 上 年 同 期 增 长
400%以上 。

分配制度 的改革 ，使 劳动模 范成 为收入
模范 ，现在 ，这个厂 的 工 人 自 发地形成 了 三
种热潮 ：劳动热 、技能热 、立 功热。（文 珂 ）㉔

7月 1日 起 国 内 长 话
零至 7时 三 折 收 费

本报 讯　从 7月 1日 起 ，消
费者打 国 内 长途电话最省钱的
时间段是：0：00—7：00，国
内所有 用 户 ，包括移动 电话用
户，在此时间段 内通话 ，收费
按现 行 基 本 资 费 （全 价）的
30%收取 。因 设备原 因 ，磁卡

公用 电话在此段时间 内 使 用 ，收
费标准不变 ，仍按50%收取 ，其
余公 用 电 话 和 电 话 卡 如 IC卡 、
200卡、300卡按新的 资 费标准执
行。

这是信息产业部成立后我国电
话资费的一次较大幅度优惠。㉓
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本报 讯　近 几 年 来 ，西 安
探矿机械厂本 着 “小机关 、大
实体 ”的 思路 ，先 后三 次按 照

“ 高效 、精 干 ”的原则分流精
简厂 部科室管理 干 部 ，使原有
的170多 名 管 理 干 部 减 少 到现
在的30多 名 。其
中厂级 干 部减 少
1 名 ，中 干 减 少
1 5名 。管理 人 员
和生 产 人 员 的 比
例由 过 去的一比
三，降 为 一 比
八。管理 干 部的
人均 年收入 也从
原来 的三 千 多 元
提高 到现在的 五
千多 元 。

该厂 在1994
年底即扭转 了 长
达七 年 的 亏损 局
面，并且 在陕西
地勘 局1995年 至
1 997年 度经济指
标考核 中 ，连续
三年 位 居 前 三
名。

西安探矿机
械厂 的 主 要 作
法，一 是 实 行

“ 双 向 选择”，把数十 人分流
到厂 属 各分厂 、车间 、公 司 等
经济实体 中 去发挥作用 ，创造
效益 。二 是让经过双向选择 、
择优 上 岗 、分 流安置后余下的
十几 名 干 部 自 谋 出路 ，让他们

在市场上实现 自 己
的人 生价值 。三 是
转换部分科室 的工
作机制 ，把其转变
成市场化 、商品化
的能 直 接创造效益
的实体 。如把原经
营销售科 由 过 去发
固定 工 资 的 部门 ，
转变成向 生产科订
货，以 完成销售 任
务大小计发工 资 的
经济实体 。四 是把
卫生 所 、职 工 食
堂、幼 儿园 、总 务
科等 生 活后勤服 务
部门 与 企业剥离 ，
实行买断 、租赁 、
承包 ，使 企业腾出
精力 ，轻装 上阵抓
好生 产经营 ，放开
搞活 了 企业 。

（ 田 建 国
武国 柱）㉔
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本报 讯　咸 阳 市及所
辖县 ，人们的观念发生 了
改变 ，在城区 黄金地段 ，
辟出 一块 黄金宝地来 建 广
场或公园成为时 尚 。

咸阳 市 中 心广场原为
公共 汽 车站 ，车来 人往 ，
给市民生 活带来不便 。市
上前 几 年进行改建 ，迁移
了汽车站 ，改建成市 中 心
广场 ，草坪绿篱 ，给市民
休闲提供了 场所 。位于陕
西中 医学院附院新楼和西
北轻 工业学院之间 的防 洪
渠原址 ，一直计 划进行 商
业开 发 ，未 等 完满结果 。
今年 市上 已 在此建咸阳 绿
带公园 ，喷灌 设施 已经到
位，绿 草 已经发芽 ，公园

已具雏形 。
礼泉 县早几年在城建 中

在县城黄金地段建成了 礼泉
县老干 部活动广场 ，也是花
园式的 建筑 。

三原 县 在近 几年 的县城
建设 中 ，也注重广场 、花园
建设 ，在前不久拍卖城市基
础设施冠 名权 活动中 ，就有
白鹿街心花园 、金桥 广场 、
宏达 广场 、美乐 广场 ，均 为
该县 企业 出 资 冠名 建设 。

乾县 人 民 广场位于县政
府对面 ，属 县城黄金地段 ，
广场 共 投 资 300万 元 ，占 地
1.6公 顷 ，由 草 坪 、绿 篱 、
喷泉 、花坛 等 组成 ，为人 们
提供 了 一 处 休 闲 娱 乐 的 场
所。　（魏琪）㉓

孩 子 而 劳 累

1 995年 从 西 安 蝴蝶 表 厂 内

退的 陆 志 向 老 师 傅 ，从 去 年 底
至今 已 有 半 年 未 领 到 1分 钱 的
工资 。儿 子 又 在 成 阳 西 北轻 工
学院 上 大 学 ，一 年 学 杂 费 和 生
活费 少 说 也 在
8000多 元 。怎 么
办？他 蹬 起 了 客

运三 轮 车 。

这碗饭 对 在 国 营 企 业 工 作

大半 辈 子 的 陆 志 向 来 说也 的 确
不易 。每 天 早 上 别 人 还 熟 睡
时，他 便 起 床 蹬 上 三 轮 车 赶 往
4 公 里 外 的 长 安 县 城 拉 客 。有
时一 蹬 就 是 一 个 通 宵 。一 碗

饴铬 ，一 个 烧 饼 ，喝 几 口 随 身
带的 凉 开 水便 是 一 餐 ，晚 饭 常
常等 很 晚 回 家 再 吃 。

这样 的 生 活 已 日 复 一 日 ，
无论 刮 风 下 雨 ，他 已 习 以 为

常。他说 ：

“ 活 着 就 要
拼”。如 今

他正 筹 钱 准
备为 儿 子 买 台 电 脑 ，让 他安 心

读完 大 学 。
图一 陆 志 向 的 午 饭 是 一

碗凉 皮 。

图二 又 挣 了 一 元 钱 。
郭玉 军　摄 影 报 道

份内工作何须“签字画押”
樊亚儒

一个 时 期 以 来 ，

一些政 府 机 关 ，企 业
单位 为 了 明 晰 工 作 责
任并 将 自 己 的 工 作 置

于群 众 监 督 之 下 ，纷

纷签 起 了 “责 任
状”。然 而 ，伴随 着 “责 任状 ”越 签 越 多 ，
弊端 层 出 不 穷 。人们 不 禁 试 问 ：有 职 务 就 有
责任 ，正 常 工 作 却 要 签 责 任 状 ，这 有 什 么 意

义？

名目 繁 多 的
“ 责 任 状 ”都 有

点让 人 眼 花缭 乱
了，什 么 质 量 责
任状 ，防 火 责 任
状、机 关 工 作 目

标责 任 状 、植树
责任 状 、养 猪 责

任状 等 等 ，签 订 的 部 门 也 是 从 工 业 、农 业 到 文
教卫 生 等 ，而 且层 层 效 仿 。细 细 地 “考 究 ”这
些“责 任 状”，不 难 看 出 大 多 本 来 属 于 工 作 范 围 ，
有了 这 一 纸 “责 任状”，坏 了 事 ，成 了 一 些 人 推 卸
责任 的 借 口 ；出 了 成 绩 ，却 成 了 一 些 人 评 先 当
优的 政 绩 。到 底 难 为 了 谁 ，不 言 自 明 。

对于 “责 任状 ”的 监督 、考 核 、落 实 ，有
些政 府 机 关 ，企 业 单 位往 往 只 是 走 走 过 场 ，大
多有 奖 无 罚 ，这 种 “责 任状 ”的 签 订 与 不 签 订
有什 么 两 样 ？在 其 位 ，谋 其政 ，负 其 责 ，是 最
起码 的 职 业 道 德 和 准 则。“责 任状 ”泛 滥 了 ，
成了 “摆设”，实 在 不 该。㉓
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本报 讯

神华集 团 公司
日前 决 定加快
融资 步伐 。一
是用 压 油 资 金
来解 决 资 本
金。国 家 确定
将压 油办回收
的资 金用 于补
充神 华 资 本
金，每年15亿
元。二是加强
资金 的 自 身 积
累。三 是向 银
行拆 借融资 。
四是开展 资 本
经营 ，抓好大
柳塔矿和包神

铁路 等 优势项 目
的上市工作 。

神华 工程是
建国 以 来 第一个
煤矿 、铁 路 、电
厂、港 口 、航运一
体化建 设的 国 家
重点骨干 工程 ，
总投 资 近 900亿
元。担负 该工程
建设 重任的神华
集团 公 司 已 完成
投资 140多 亿
元。但 目 前 ，由
于资 本金严重不
足，负债率 高达
80%以 上 。

（ 冯 武 张 程 ）
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本报 讯　陕 西 省 高
管局 西 宝 管 理 处 从5月
15日 起 至 6月 15日 ，对
西宝 高 速 公路随意上 下
乘客 和超速 行驶的 车辆
进行整顿 。

西宝 高速公路总长
155公 里 ，是
一条 黄金客运
线路 ，近 年 来
客运车辆 日 益
增多 。但随着
客运市场的 激
烈竞争 ，部分
车辆 为 了 招揽
旅客 ，不顾高
速公路行车的
安全规定 ，超
速、超载 、随
意上 下乘客 等
现象 时 有 发

生，造成了 事故隐患 ，
危及旅 客 生命财产安全
和行车安 全 。为 了改变
这种状况 ，西宝管理处
将开 展 “文 明服 务 ，规
范执法 ，整顿秩序 ”活
动月 活动 ，这次活动还

对高 速公路
沿线的违 章
种植 、违 法
广告 、违 章
上路 行人和
违法 侵 占路
产路权 等 也
提出 了 具体
整顿改进的
办法 和 要
求。

（ 骊 山

马朵 朵 ）
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本报 讯　西 安 公
安西 五路派 出所迅速
出击 ，摧毁一跨 省胁
迫少女卖淫 团 伙 ，解
救受害 少女5名 。

5 月 8日 ，西五路
派出 所接群众举报 ：
西铁 第 五 招 待 所 324
房间 两 男 一女有拐卖
妇女的 嫌疑 。几 名 民
警火速赶到现场将涉
嫌人 员带 回 所审查 。

经查 ，无业人 员
邢宝玲 、赵连 国 、吴
庆杰 等三人 ，均为辽 宁 省抚
顺市 人 。今 年 以 来 ，用 胁
迫、引 诱等 手段先后将抚顺

市5名 15至 17岁 的 无
辜少 女 带 往 湖 北 宜
昌、山 东 德州 等 地卖
淫，从 中 攫取钱财 。
这次来 到西安 立 足未
稳，即被西安群众 和
民警 发 现 ，一 网 打
尽。

据悉 ，此5名 无辜
少女 先 前曾被抚顺市
另一流氓犯罪 团 伙暴
力奸污 、非 法拘禁 、殴
打胁 迫 到 三 峡 一 带 ，
以开 “洗头房 ”为 名 强

迫卖 淫 。警方表示 ：将尽快 与
抚顺 警 方 取 得 联 系 ，铲 除 恶
魔。　（傅鹏　路 勇 ）㉒

西安 市 新城 区 在 11个街道 办 事
处和 有 关 系 统 开 展 了 15场 红 五 月 音
乐汇 演 ，全 区 210个 参 演 单 位 ，八
千多 人 参 加 了 演 出 ，观 众 达 两 万 多
人。图 为 解 放 门 街道 办 全 体 干 部 参
加全 区 汇 演 时 的 情 景 。

（ 樊新江 摄 ）

西安市9月 1日 起

取消 部 分小 学学前班

本报 讯　从9月 1日 起 ，西安将取 消 部 分 小学附设学 前班 ，学
龄前幼 儿 在幼 儿园 上学 前班 。这 是近 日 西安 市教 委做 出 的决定 。

往年 ，学龄前幼 儿入学 前 要 在小学 上学 前班 。而小学附设的

学前班办班条件 差 ，保教人 员 缺乏
专业培 训 ，教 育 方法 不符 合幼 儿 年
龄特点 ，小学 化倾向 十分严重 ，阻
碍了 幼 儿教 育事业健康 发 展 。据统
计，目 前 ，西 安 市 有 小 学 近 三 千
所，在班幼 儿约十 万 多 人 。因 此 ，
西安市教委取 消 部分小学附设学 前
班，其 范 围 为 ：城三 区小学 、县 区
政府所在地城镇小学 、企事业所办
的学校 、民办中 小学。（柳 江 河 ）
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本报 讯　中 国 泳 协 日 前 作 出 决 定 ：若 发
现运动 员首次服用 一类 兴奋剂即终 身 禁 赛 。

有人 认 为 ，这一 处 罚 力 度太 大 （国 际泳
联的 处 罚 是禁 赛 4年），对 此 ，中 国 泳 协有
关人 士指 出 ，一类 兴奋 剂 （主要指类 固醇 类

药物）是 不 存 在 误 服 现 象
的，所 以严惩尿检 中 含有一
类兴奋 剂药物的运动 员 及 有
关当 事 人 ，一 般 不 会 出 现

“ 冤假错案”。另 外 ，目 前
世界 上 有 不 少 国 家 实际上 已
经在执行终 生禁赛 的 处罚 ，
在国 内 其他项 目 中 ，也有 的
已在 内 部执行着这一严厉 的
处罚 ，该官 员 称 ，为 了 给 中
国泳坛 创造一个 公平 竞争的
环境 ，就必须 采取 一些严厉
的处 罚措施 。

据悉 ，中 国 游泳 协会正
面临 被 国 际 泳 联 制 裁 的 境
地，这 是每个 人 都不愿 看到
的。　（方 小 小）㉓

意透支 信 用 卡

本报 讯　陕 棉 八 厂 工 人 祝 祥 ，用 信 用 卡 恶 意 透 支
1 .31万元挥霍 ，最终受到 法律制裁 。

1997年 元 月 3日 ，祝祥 未 经 马 某 本 人 同 意 ，私 自 使
用其 身份证作为 自 己 的办卡担保 ，在咸阳 市渭城区农业
银行 信用 卡业 务部 申 领金穗卡一张 （卡号为5359.1802.
2339.0705）存入备付金500元 ，并于1997年 元 月 10日 至
元月 17日 持此卡 ，先后前往河 南洛 阳市 、郑州市 、山 西
省临 汾 市 、侯 马 市 等 地 在 限 额 下 连 续 透 支 26笔 ，计

12100元 。回 咸 阳 后 ，祝祥将 此款一
部分用 于偿还个 人债 务 ，一部分进行
挥霍 。咸阳农业银 行信用 卡业 务部对
祝进行 多次催收 ，祝祥于1997年2月 5
日写 了 还款计 划后 ，不但分 文 不还 ，
还于2月 底再 次 前 往 洛 阳 市 透 支 两 笔
计1000元 ，全部挥霍 。祝祥利用信用
卡恶 意透 支1.31万 元 ，数额较 大 ，其
行为 已 构成犯罪 ，被咸阳市秦都区 人
民检 察院批准逮捕 ，提起 公诉 ，近 日
被秦都区人 民法院以犯有诈骗罪判处
有期徒刑一年零 六个 月 。

（ 赵 新 贵）㉒

不相投动杀机

本报 讯 只 因 借 债 还 钱 言 语 不
和，近 日 ，在西安市胡家庙地区北张
村发 生一起杀 人案 。

5 月 14日 晚7时许 ，有 电话报 称 ，
北张 村101号 发 生 命 案 。西 安市 公安
新城 分 局 胡 家 庙 派 出 所 民 警 赶 到现
场，只 见 出 租私房里 ，满地是血 ，有
一年轻妇女倒卧床 上 ，已 经死 亡 ；靠
东半躺 着一 男 青年 ，颈 部直 淌鲜血 ，
旁边放把菜刀 。他们立即将 其送往 电
力医院抢救 ，次 日 男 青年 清醒过来 。
据其供述 ：他叫 缪稳平曾和死者杜某
之夫雷某是 同 乡 挚友 ，在 蔬菜批发市
场做生意 。去年11月 份 ，该缪借雷某

现金 1400元 ，直 拖 到 今 年 5月 14日 才 去 偿 还 ，雷 某 外
出，其妻责骂缪稳平 “不地道”，“算什么 东西”之 类
的话 ，还 当 众打了 他 。邻人劝解后离开 。此后她闹得更
凶，缪抓起菜刀 说：“你再骂 ，我杀 了 你”。杜某凑到
跟前 说：“你杀 ！你杀！”没想到缪 举刀 就砍在杜的颈
部，当 场 倒地死亡 。缪 见闯 了 祸 ，又 朝 自 己脖子猛割数
刀，自 杀未 遂 。　（韩 西 建　陈 磊 ）　㉒

以群众工作为乐趣
——记咸阳市总工会主席何彩娥及其一班人

咸阳 市委机关有 个 考 评办公室 ，每一年 对机关
各直属 单位进行综合 考评 。

连续 三 年 ，咸 阳 市 总 工 会 的 总 分 都排 在 前 三
名。市工 会机关 工作人 员 作风的民主 、团 结 、务实
在市委大院 “摇 了 铃 ”

这一 切 ，源于咸阳 市总工会坚强的领 导核心 ，
也与这个班子的领头人——何 彩娥付 出 的努 力 密 不
可分 。

何彩娥 中 等个 ，讲起话来慢条斯理 ，却颇有深
度。她说 ，我们这一届 班子共
事三 年 多 ，没有工作扯皮 、闹
不团 结 的 事 ，可 以 说 九 牛 爬
坡、个 个 出 力。1995年 元 旦
前，我市有部分 企业停产半停
产，职工 生 活比较困 难 ，工会
便在全市开展 了 “送温暖献爱
心”活动 ，我们三个正副主席
带领 各 部门 同志兵分三路 ，跑
了80多 个单位 ，为特 困职工解
困筹措 资 金 ，可能是我们的精神感动了 “上帝”，
两个 月 内 ，筹集捐赠款150万元 。现在市总 工 会和8
个县 区 工会成立 了职工扶贫基金会 ，三 年 来 ，救助
了7000多 户特 困 职工 。

工会 工 作最根 本的任 务是要维护职 工 的合 法权
益。何 彩娥及其班子成 员 清醒地看到 ，我国 目 前 立
法力 度大 ，执法 力度弱 ，监督 力度 更弱 。在这样的
大环境下 ，坚持 “维护 是 工会基本职责”的实践有
一定 的难度 。咸阳市总 工会 一班人 采取 了 一 系 列措
施，始终把工会的 维护职能摆在首 要位置 。他们先
后就送温暖工程 、产权 改革中 加强 工会 工作 、以及
工会 资 产界 定 中 应 明确的 几个问题等方面会 同 咸阳
市委 、市政府有关部门 发 出 五个政策性文件 ，从源
头维护 了职工的利 益 ，同时在市上 召开 的有关会议
上及 时反映职工群众的意见和呼声 ，为领导正确决

策提供依据 。
何彩 娥 和 两 名 副 主 席 都 出 身 于 普通 老 百 姓 的 家

庭，对职工 群 众有 着特殊的感情 ，对于涉 及 到群众 切
身利 益 的事 ，何 彩娥和她的 一班人 更 是扑下 身 子 一抓
到底 。

为了 掌握 第一手情况 ，依法 公正 处理各种侵权案
件，市总 工 会 制订 了 “主席接 待 日 制度”，成 立 了 市
女职工业余 法律顾问小组 ，在他们的努 力 下 ，一些在
咸阳市较有影响的 案件 如 自 来水 公司职工 分房 、公交

公司 票款纠 纷 、省玻璃厂职 工 待岗 等 问 题都得到 了较
好的 处 理 。近 几 年 ，咸 阳 市总 接待职工 信访380多 人
次，其 中98%的案件得到 了 及时 公正的 处理 。

怎样取得工 会 工 作的 主动权 ？何彩娥及 其一班人
的认识是 紧 紧 抓住时机 、找准 切入 口 。

1995年 初 ，咸阳 市刚 开 始 在部分企业搞产权 制度
改革 试 点 ，市 工 会 立 即 涉 足 ，深 入 8户 试点 单 位 ，了
解情况 ，座谈 讨论 ，在此基础 上 制订印 发 了 《企业产
权制度改革 中 工会 工 作和民 主管理 工 作意见》，后 来
产权 制度改 革工作铺开 以 后 ，咸阳14个县区 工 会主席
均在源头参 与 了 当 地的 企业产权 制度改革领导工 作 ，
维护 了 职 工 合 法 利 益 。今 年 省 委 、省政 府 两 个 《决
定》发布后 ，咸阳 市总 工 会派副主席赵东 生 同志带队
进驻市粮油 供应 公 司抓 点 ，探索和总结 在企业改 制 中
工会 如何发挥作用 的经验 ，及时指导面上工 作 ，赢得

了基 层 工 会 和 市 委 、市政府的好评 。
在其位 ，谋 其政 。何 彩娥将整个 身 心都扑在 了

咸阳 市 的 工 会 事 业 上 ，她 坚 持 每 年1/3时 间 下 基
层，经常 带 领 下属深 入县 区和基 层 单位调查研究 ，
咸阳 十 四 个 县 区 每 年 基 本 跑 一 遍 ，特 别 是 工 会 换
届、班子 人 员 调整 、重大信访案件等难题 ，她都亲
自和分 管 部 门一起协调 。咸阳市制线厂 亏损严重 ，
她先 后 三次 到 厂了 解情况 ，并向 市上反映 ，使 该厂
的领导班子 和 生产关键 两个问题得以较快解决 ，生

产恢 复 了 正常 。为使乾 县 、礼泉
教育 工 会经 费列 入财政预算 ，她
先后四 次找这 两个 县 的书 记和县
长磋 商 ，促进问题的 解决 。

何彩娥在咸阳 市工 会的岗位
已经6年 了 ，基 层 的 同 志 说 她是
爱干 事 、肯 干 事 、会 干 事 。她
说，我每一 次 下基 层都受 到一次
深刻 的 教 育 ，觉得植根于群众之
中，心 里有一种 自 然 而 然产生的

踏实感 和安 宁感 。倘若 离开职工 群众 ，心 中 就空 落
落的 。人 活 着 ，就要 为社会尽到责任 ，这样才能死
而无憾 。我有 信心有决心和同志们一道 ，尽心尽力
把咸 阳 的 工 会事业搞得 更好 。

言为心
声。

这位今
年才45岁 的
女主席 ，也
许心里 正 筹
划着 更 多 、
更大 的 发展
计划呢 。

本报 记

者韩 庚


